

LETTRE-PRÉFACE

*A Renée des Ormes,
à Québec.*

Madame,

Je suis d'avis que vous feriez œuvre excellente en publiant l'intéressant manuscrit que vous avez eu l'amabilité de m'adresser la veille de Noël...

Vous ne vous doutiez peut-être pas, au moment de l'envoi, que ces lettres de forme élégante, ces récits militaires véridiques charmeraient mes loisirs au cours de la période "des Fêtes"... Cette lecture captivante, m'a convaincu que la Grande Guerre malgré ses inconvénients nombreux, aura rendu un bon service à notre jeune littérature canadienne. Dans ce travail, fruit de vos longues soirées d'hiver, vous contribuez, dans une certaine mesure, à mieux faire connaître l'histoire si belle de notre jeune pays en même temps que celle du vaillant peuple martyr de la catholique Belgique. Est-il plus noble chose?...